



LA GAZELLE



VŒUX DE BONNE ANNÉE

Cher.e.s ami.e.s,

En cette nouvelle année, nous vous adressons nos vœux les plus chaleureux. Merci de votre soutien continu qui a permis à nos projets de formation des sapeurs-pompiers en Afrique de prendre vie. Que 2024 soit synonyme de réussite, de solidarité et de prospérité pour vous et vos proches. Ensemble, continuons à œuvrer pour un monde plus sûr et résilient.



COLLECTE DE FONDS

Au fil des années, l'Association Canadafrique a consacré son engagement à améliorer la formation des sapeurs-pompiers en Afrique. Afin de prévoir les prochaines missions, l'Association a entrepris des collectes de fonds au cours des derniers mois pour soutenir les besoins financiers des missions.

Vous pouvez constater sur cette photo une équipe de l'Association Canadafrique qui amasse des fonds pour financer les missions.

L'Afrique est le deuxième continent le plus peuplé au monde, avec une variété de défis en matière de sécurité incendie. Les pompiers sont souvent confrontés à des ressources limitées, à des infrastructures différentes et à des défis géographiques uniques. Pourtant, leur engagement envers la protection des vies et des biens est tout aussi présent.

L'Association Canadafrique, en partenariat avec des pompiers canadiens et des organisations locales, a entrepris des actions concrètes pour renforcer la préparation et la compétence des sapeurs-pompiers africains. L'une des initiatives phares de l'Association est la mise en place de programmes de formation sur mesure, adaptés aux besoins spécifiques de chaque pays.

Le partenariat entre les pompiers canadiens et l'Association Canadafrique est un exemple concret de la solidarité internationale et de l'efficacité de la coopération entre pays. Il démontre que, grâce à des actions coordonnées et à la générosité du public, il est possible d'améliorer la sécurité incendie en Afrique et de renforcer la préparation des sapeurs-pompiers locaux.



Samuel Bouffard, LoriAnn Pelletier Théberge et Mathis Tardif lors d'une collecte de fonds au Centre Bell

Si vous désirez soutenir nos activités en Afrique, vous pouvez faire un don via notre site web ou par Interac à finance@canadafrique.org.